

Pablo Carreño muere en la orilla tras un épico duelo resuelto en el filo

TENIS

El tenista gijonés se despidió en tercera ronda del US Open ante Goffin tras un partido emocionante y resuelto por pequeños detalles

:: A. MENÉNDEZ

GIJÓN. Recuperó su mejor tenis, pero Pablo Carreño no pudo continuar con su aventura en el US Open. El tenista gijonés, competitivo hasta el límite, puso contra las cuerdas a David Goffin, una de las mejores raquetas del circuito, a las puertas del 'top ten' (15 ATP). El belga venció en tres sets al español (6-7, 6-7, y 5-7) en un encuentro donde la fortuna en los dos 'tie breaks' fue clave para el desenlace del choque.

Ahí, Goffin, talentoso, demostró el porqué de su mejor posición en el circuito y se llevó los puntos claves del encuentro, exhibiendo una gran sobriedad sobre la pista ameri-

cana. El gijonés tuvo varias bolas de set pero, en ese escenario, el tenista belga constató su condición de favorito. Goffin exhibió un más que notable servicio y contundencia con el resto, haciendo imposible todas las tentativas de Carreño por alargar un partido ya de por sí agónico. No claudicó pese a todo en ningún momento Pablo Carreño, empecinado en combatir cada punto como si fuera el último. Se encontró con un inspiradísimo Goffin, que actuó con más determinación en los instantes decisivos de un partido disputado en tres sets, pero que estuvo cargado de emoción y que dejó puntos cargados de talento.

El belga se mostró intratable, a pesar del nivel exhibido por el asturiano. El momento clave del partido estuvo en el segundo parcial. Ahí Carreño, con dos bolas para llevarse la 'manga', no pudo cerrar el set y perdió todas las opciones. Por el camino, el gijonés había levantado de sus asientos al público estadounidense, ofreciendo desde el fondo de la pista todo un recital de gana-



Pablo Carreño se lamenta tras fallar un punto en el duelo de ayer ante Goffin. :: EFE

dores, insuficientes ante la solvencia de un rival que se medirá a Federer en los octavos de final del cuarto 'Grand Slam' del año.

«Creo que tengo un nivel de juego más alto que el que dice mi ranking ahora mismo». Fue el mensaje de Carreño antes de iniciar su aventura en el US Open. El gijonés

mejoró su participación respecto a la pasada edición, pero se quedó fuera en tercera ronda, a pesar de haber elevado exponencialmente el nivel de su juego. En Nueva York se queda la mejor versión del tenista gijonés después de un curso cargado de irregularidad y con incertidumbre. Ahora debe buscar redimirse en la

competición de dobles donde hará pareja con otro de los españoles que ayer, todavía, quedaba en competición, Feliciano López. Cabe recordar que Carreño ya consiguió llegar hasta la final en este torneo en la disciplina de dobles, aunque haciendo pareja con Guillermo García López.



Leticia Cobo y Aida Palicio defiende un ataque de una jugadora vasca. :: JUAN CARLOS TUERO



Un lance del partido entre la Atlética y el DKV Gijón. :: OMAR ANTUÑA

El Liberbank se hace con el Trofeo Villa de Gijón

BALONMANO

Avilesina, tras vencer al DKV, y el Unión Financiera, al ganar al Grupo, jugarán la final de la Copa Principado

:: A. PIEDRA / L. R.

GIJÓN/CORVERA. El Liberbank Gijón de la División de Honor femenina se impuso por la mínima al Zuazo Barakaldo (28-27) en el Trofeo Villa de Gijón, penúltimo ensayo de la temporada a una semana de que comienza la Liga.

Con la importante baja de la meta Raquel, el equipo fabril, que poco a

poco va acoplado sus nuevas incorporaciones, hizo una buena primera mitad, pero en la segunda el juego no resultó tan brillante.

El conjunto gijonés abrirá hoy en Corvera ante el Siero de la División de Honor Plata (10.30 horas, Las Vegas) la Copa Principado femenina como favorito y defensor de este título. Dos horas después, en el mismo escenario, medirán sus fuerzas el Oviedo y el Balonmano Gijón.

En cuento a la Copa Principado masculina, que también se desarrolla en la citada cancha corverana, la Atlética, vigente campeón, y el Unión Financiera Base Oviedo dis-

putarán esta tarde final (20 horas).

Los avilesinos vencieron en la primera semifinal ayer al DKV Gijón Jovellanos, por 23-17 (9-9 al descanso). La clave del encuentro, en el que destacó el juvenil Iván Suárez, fue a falta de diez minutos, con el empate a dieciséis tantos. Las paradas del meta de la Atlética Braulio decidieron.

En la otra semifinal, el Base Oviedo se impuso al Grupo, por 28-22. En la primera mitad, los grupistas, con numerosas bajas, ganaban por dos tantos (13-15), pero en la segunda mitad, los ovetenses, favoritos para jugar por el ascenso, impusieron su superioridad.

LIBERBANK 28 BARAKALDO 27

Liberbank Gijón: Fanny; Nerea (2), Caño (4), Marizza (1), Aida (2), María (1), Leticia -siete inicial-, Lucía, Marta (1), Cecilia (4, 1p), Laura (3), Natalia (1) y Shula (9).

Zuazo Barakaldo: Adriadna; Ainhoa (3), Alexandra, Loidi (1), Amaia, Alba (5), Mader Barros (1) -siete inicial-, Maddi, Estibaliz (3), Ane Encina (2), Anne Erauskin (1), Oihane, Nayla (1) y Magdalena (10, 6p).

Marcador cada 5 minutos: 3-2, 5-4, 7-5, 9-7, 12-11, 16-14 (descanso), 17-17, 18-19, 20-22, 22-24, 25-26 y 28-27.

Árbitros: Coque y Chus (Asturias)

Incidencias: partido disputado en el Palacio de Deportes. 400 espectadores.